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【今日要闻】 
※ 党员市领导带头参加基层支部组织生活 

“七一”前后，本市党员市领导认真落实新形势下党内政治生活

若干准则，自觉以普通党员身份，带头参加各自所在基层党支部的组

织生活，执行双重组织生活制度，以实际行动推进“两贯彻一落实”，

共庆党的 96岁华诞，为全市党员领导干部作出表率。 

党章明确规定，“每个党员，不论职务高低，都必须编入党的一个

支部、小组或其他特定组织，参加党的组织生活，接受党内外群众的

监督。党员领导干部还必须参加党委、党组的民主生活会。不允许有

任何不参加党的组织生活、不接受党内外群众监督的特殊党员。”十八

届六中全会颁布的新形势下党内政治生活若干准则规定，“每个党员无

论职务高低，都要参加党的组织生活。党组织要严格执行组织生活制

度，确保党的组织生活经常、认真、严肃。” 

市委书记蔡奇参加了他所在的市委办公厅会议处党支部组织生

活，与大家一起深入交流讨论。支部党员围绕本职工作，谈体会、说

认识。蔡奇指出，作为党员干部要时刻牢记，我们的第一身份是共产

党员，党员的一切工作都离不开密切联系群众。庆祝党的生日，就是

为了不忘初心，牢记宗旨，这也是最现实的党性教育、党的意识教育。

他希望支部党员要带头以“四个意识”做好工作，要按照好干部标准

严格要求自己，践行“三严三实”，让党的旗帜在每个基层阵地高高飘

扬。 
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市委副书记、代市长陈吉宁到所在的市政府办公厅会议处党支部

参加活动，与支部同志一起重温党的历史，并就学习贯彻市第十二次

党代会精神提出要求。他希望支部党员认真开展好“两学一做”学习

教育，做到政治合格、执行纪律合格、品德合格、发挥作用合格，发

挥共产党员的模范带头作用。 

市人大常委会党组书记、主任李伟参加市人大常委会研究室党支

部组织生活，就扎实推进“两贯彻一落实”，努力做好人大常委会工作

进行了充分沟通交流。市政协党组书记、主席吉林参加了市政协研究

室党支部组织生活，与同志们交流学党章党规、学系列讲话体会。市

委副书记景俊海参加了市委办公厅秘书二处党支部、市委党建办秘书

处党支部联合组织生活会，与大家交流学习习近平总书记系列重要讲

话精神和市第十二次党代会精神、高起点务实有效抓好首都党建工作

的心得体会。 

市委、市人大常委会、市政府、市政协四套班子其他党员市领导

也都主动到所在支部，以党课教育、座谈交流、参观学习、主题党日

等形式，参加组织生活，履行党员义务。市高级人民法院、市人民检

察院党员主要领导也参加了支部组织生活。 

“七一”前后，市直机关基层党组织开展了丰富多彩的主题党日

活动。有的走进西柏坡、平北抗日烈士纪念园等党性教育基地；有的

考察城市副中心和雄安新区；有的来到结对共建点，看望困难群众；

有的组织主题党课、演讲比赛、知识竞赛，以身边事教育身边人。广

大机关党员干部纷纷表示，通过参加支部组织生活，提升了党性修养，

深化了思想认识，要继续锤炼优良作风，练就过硬本领，干在实处，

走在前列，以优异成绩迎接党的十九大胜利召开。（来源：北京日报） 

 

【工作动态】 
※ 北京共青团举办共青团与人大代表、政协委员面对面活动 

7月 14日下午，共青团与人大代表、政协委员面对面活动在大兴

创意产业区举行，市政协社法委副主任郭宝东、市政协常委、社法委

副主任、团市委副书记王洪涛及市政协社法委青少年工作小组的政协

委员、大兴区政协党组成员，秘书长张新跃、区政协专委会四室主任

王绍纯、大兴区人大代表王彬、大兴团区委负责同志、基层团组织及

电商创业青年代表参加了活动。 

大家首先参观了赛普健身学院，了解了普健身学院发展历程、社

会贡献、学生就业、未来愿景等情况；在八戒北京园区，大家听取了

供热厂转型升级为众创空间合作情况及青年创业平台搭建情况；在达
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华商创意中心，大家参观了新媒体产业基地展厅、钧天坊古琴文化展

厅、小笨鸟跨境电商平台和创 e 工场内宏兴（北京）科技，并体验了

VR技术。 

随后，委员、代表们与创业青年代表围绕青年电商创业的热点问

题进行了深入的沟通交流。赛普健身学院副院长黄毅、华商创意中心

总经理刘锋、调果师创始人兼 CEO 余金华、九州通九州众创孵化器 E

巢客空间常务副总经理邓会燕、北京汇商融通信息技术有限公司（小

笨鸟跨境电商平台）人力资源总监张晓娟、宏兴（北京）科技有限公

司总经理李超等电商创业青年代表分别结合各自的创业经历、发展情

况畅谈了青年创业的感受和建议。各位委员、代表们结合履职经历交

流了各自的感受和认识，并对创业青年给予了鼓励和指导。 

洪涛同志指出：共青团要充分发挥枢纽型组织的作用，进一步加

强市、区两级人大代表、政协委员与广大青年的联系，搭建了解和集

中反映青年的普遍性利益诉求的平台，从人才发展的角度深入了解青

年创业的困难，以青年委员、青年文明号等为抓手，为青年创新创业

提供有效服务；引导青年有序政治参与，通过人大、政协等制度化渠

道，推动出台有助于青年创业发展的政策措施，优化青年创业环境；

青年们要利用好共青团、人大、政协等渠道，积极为更广泛的青年发

声，表达利益诉求，带动更多青年参与到创新创业中来。洪涛同志最

后引用蔡奇书记在市第十二次党代会报告中提出的“以拼搏为美，向

行动致敬”与青年们共勉，鼓励大家坚定理想信念，笃定前行，诚信

经营，履行社会责任，为企业、社会、国家做出更多更大的贡献。（来

源：权益部） 

※ 北京市国家治理青年人才培养计划（第二期）第三次创新专题研讨

会成功举办 

7月 15日上午，北京市国家治理青年人才培养计划（第二期）第

三次创新专题研讨会在北京大学廖凯原楼召开。来自北京市机关事业

单位的 30 名青年处级干部和来自首都高校的 30 名青年教授，以及团

市委机关工作部全体工作人员参加活动。 

  中国运载火箭技术研究院办公室主任，高级工程师，长征学院处

长王志勇以“军民融合国家战略深入的实施及意义”为主题，对我国

航天航空事业发展的历史、近年来取得的成就以及现阶段军民融合国

家战略的进展等问题进行了梳理和分析，与学员们进行了专题研讨。 

  王志勇主任从事航天十几年来，在设计和综合管理方面均有丰富

的工作经验，历任动力研究室、人力资源、办公室等部门负责人。在
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组织规划、人力资源、企业文化、知识管理等方面发表论文十余篇，

研发航天特色课程十余门。 

  在专题研讨之前，开展了第二次“学员论坛”活动。北京市交通

运行监测调度中心主任李泽钧，北京市经济和信息化委员会研究室（政

策法规处）副主任李辉，北京市国资委产权管理处副处长李石磊，北

京师范大学金砖国家合作中心主任、政府管理学院副教授、“一带一路”

政策研究中心主任王磊作为学员代表，结合本职工作领域热点话题、

焦点问题，分别以“首都交通与国际大城市对比研究”、“北京通”—

互联网+政务服务案例介绍”、“国资委是什么”、“金砖国家合作与中国

的金砖国家外交”为主题，进行了分享交流。（来源：机关工作部） 

 

【学习借鉴】 
※ 团山东省委举办机关开放日活动 

近日，团山东省委举办 2017年第三次机关开放日活动，来自企业、

高校、新媒体行业、青年社会组织、基层团组织等各领域的青年代表

和团省委挂兼职干部共 32人参加活动。 

青年代表们来到团省委办公场所，在办公室、机关党委、青年发展

部（筹）、基层组织建设部（筹）、少年部、省青春创业行动指导中心、

网络新媒体中心（筹）等部门进行参观交流，详细了解团省委主要职

责、共青团历史和品牌工作，进一步加深了对共青团的认识。 

青年代表们列席了团省委部门负责人例会，听取各部门（单位）近

期工作情况介绍。鲁能体育文化分公司的韩荣、今日头条的龚海、烟

台市微泉青少年事务服务中心的孙传彬、团胶州市委的王泽栋、团汶

上县委的侯晨硕等 5 名代表分别发言，结合岗位实际畅谈开展青少年

工作的体会，对团省委工作提出意见建议。 

团省委书记陈必昌对青年代表们表示了欢迎，对各部门（单位）的

工作进行了点评，并对下一步工作提出了明确要求。团省委副书记袁

良、刘少华出席活动。（来源：中国青年网） 

 
                            （责编：陈非凡  核稿：李婧） 

送：书记会各位书记 

发：各区、局、总公司、高等学校、市直属单位团委（团工委）书记，

各区团教工委书记，团市委机关各部室、直属单位负责人 

 


